

## Capitanes

### (31-01-2022).- Roberto Peñacastro...

Es el CEO de Leadsales, startup dedicada a facilitar a las Pymes su comunicación con clientes a través de un ecosistema que les ha permitido a los negocios aumentar hasta en 70 por ciento sus ventas. Este año planea una ronda de inversión por 1.5 millones de dólares para aumentar su presencia en el mercado.

## Semana de elecciones

Esta semana será crucial para la vida sindical del País y para las instituciones encargadas de hacer valer los derechos de los trabajadores: la Secretaría del Trabajo, que lleva Luisa María Alcalde, y el Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, que encabeza Alfredo Domínguez Marrufo.

La razón es que hoy se tiene prevista la elección del líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, en la cual se anticipa que Ricardo Aldana, cercano al ex dirigente Carlos Romero Deschamps, se quede con la secretaría general, a pesar de todos los señalamientos de los candidatos opositores.

También, mañana y el miércoles, los trabajadores de la planta de Silao, de General Motors, votarán por el sindicato que los representará en las negociaciones colectivas con la empresa.

Las autoridades laborales tienen una gran presión en este tema por parte de organizaciones sindicales extranjeras y el Gobierno de Estados Unidos, quienes estarán pendientes del resultado.

Cabe destacar que casi de última hora se invitó a la Organización Internacional del Trabajo, al Instituto Nacional Electoral y a la Comisión Nacional de Derechos Humanos para que atestigüen la jornada de votación y disipen la posibilidad de fraude. La primera declinó participar la tarde del viernes.

## Buenos resultados

La plataforma de préstamos personales Creditea rebasó la meta que tenía en monto de créditos colocados para 2021 y llegó a 650 millones de pesos.

El incremento de más de 50 mil líneas de crédito otorgadas el año pasado en comparación con 2020 contribuyó a este resultado.

Con lo anterior, la plataforma que en México capitanea Ignacio de Luna superó la barrera de los mil 800 millones de pesos en créditos desde que inició operaciones en 2016, con 225 mil líneas de crédito acumuladas.

Estos números hablan de que las personas siguen en la búsqueda de opciones de financiamiento para paliar sus necesidades económicas.

Los clientes de Creditea utilizaron sus préstamos principalmente para emergencias médicas y arreglos del hogar en 2020, y en 2021 el financiamiento estuvo enfocado a la reestructuración de deudas.

La plataforma ha ido modificando sus políticas de riesgo para incrementar poco a poco las líneas de crédito autorizadas, aunque actualmente el promedio que las personas solicitan en ésta va de los 10 mil a los 15 mil pesos.

Para 2022, la meta es colocar 800 millones de pesos en líneas de crédito.

## Fuerza combinada

La fusión de Mexarrend y Zinobe que dio origen a la nueva compañía tecnológica de soluciones de crédito denominada Tangelo causó eco en el mercado por la posición de liderazgo que tomó.

Mexarrend, de Alejandro Monzó, es la segunda compañía de arrendamiento independiente más grande de México que ofrece soluciones de financiamiento para pequeñas y medianas empresas.

Y Zinobe, de Tarek El Sherif, es una fintech colombiana dedicada a otorgar crédito para consumidores y pequeñas empresas en ese país.

Con esta combinación de negocios, Tangelo reúne más de 25 años de experiencia operativa, administración de riesgo de crédito y relaciones institucionales de la arrendadora, con las capacidades tecnológicas y de analítica de datos avanzada de la fintech.

De esta forma, la fuerza combinada de Tangelo la posiciona para capturar una participación importante en el mercado latinoamericano de crédito a los segmentos de personas y Pymes desatendidas en la región.

La empresa estima que el mercado latinoamericano de crédito incluye cerca de 2 billones de dólares en consumidores y 350 mil millones de dólares en Pymes.

## Con el pie derecho

Grupo Bepensa, conformado por más de 40 compañías agrupadas en los negocios de bebidas, motriz, industrial, spirits y servicios financieros, está empezando bien el año.

Por estos días, el Grupo que encabeza José María Casares Cámara, está por concretar la adquisición de la empresa La Madrileña, justo a tiempo para celebrar su 75 aniversario.

La Madrileña es una empresa mexicana especializada en la producción, envasado, comercialización y distribución de bebidas espirituosas y vinos, con más de 80 años de operación a nivel nacional e internacional.

El alcance de esta adquisición incluye la totalidad accionaria de la compañía que cuenta con dos plantas productoras en Jalisco y Querétaro y un portafolio de más de 200 marcas. Además, la adquisición aumentará el potencial de todas las marcas del segmento Bepensa Spirits.

Grupo Bepensa genera más de 14 mil empleos en México, Estados Unidos y República Dominicana.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

### **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-01-31/op220375>

Fecha de publicación: 31-01-2022